

Herren Bezirksliga Mitte

TTC Zaisenhausen : SV 62 Bruchsal
Samstag, 01.10.2022, 18:00 Uhr

TTC Zaisenhausen gegen SV 62 Bruchsal 9:4

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:4-Heimerfolg des TTC Zaisenhausen im Spiel der Herren Bezirksliga Mitte gegen den SV 62 Bruchsal endgültig fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 1. Saisonspiel am Samstagabend davon, dass der SV 62 Bruchsal mit 2 Ersatzspielern antrat. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Heimteams, welches alle Einzel erfolgreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Maier / Liebhauser hatten ihre Gegner Engeln / Lange beim deutlichen 3:0 recht sicher im Griff. Unglücklich waren Bartsch / Rebel in der Partie gegen Heydecke / Jork, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Unglücklich waren Dierich / Willert in der Begegnung gegen Leber / Steinmetz, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Völlig ungefährdet war indes der Sieg von Tobias Maier gegen Thomas Engeln nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:7, 2:11, 12:10 nicht verloren. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte daraufhin Jonas Liebhauser beim 3:2 gegen Torben Heydecke, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Beim Spielstand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Timo Bartsch bekam seinen gleichstarken Gegner Jörn Jork hingegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Daniel Rebel holte wiederum mit einem 12:10, 9:11, 11:8, 11:7 gegen Matthias Leber einen Punkt für sein Team. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Daniel Dierich hatte seinen Gegner Moritz Lange beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Eher wenig Gegenwehr bekam Michel Willert beim 3:0 von Manuel Steinmetz. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des TTC Zaisenhausen und SV 62 Bruchsal in die Box. Der Start in die Partie hätte für Tobias Maier besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Torben Heydecke noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Jonas Liebhauser gewann dann sein Spiel gegen Thomas Engeln eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, mit 11:6, 11:7, 11:3. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Timo Bartsch gegen Matthias Leber verrichten, bevor seine Fünf-Satz-Niederlage feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 8:4. Stark im Hintertreffen war Daniel Rebel nach einem Zweisatzrückstand, machte Jörn Jork dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewann die Partie noch in fünf Sätzen. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:4-Heimsieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Zaisenhausen nun ein Punktekonto von 2:0 Punkten auf, während der SV 62 Bruchsal vor dem nächsten Spiel, das am 08.10.2022 gegen den TTC Oberacker ansteht, 0:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Zaisenhausen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 15.10.2022 gegen den TV Forst II.

Statistik:

TTC Zaisenhausen

Doppel: Maier / Liebhauser 1:0, Bartsch / Rebel 0:1, Dierich / Willert 0:1

Einzel: T. Maier 2:0, J. Liebhauser 2:0, T. Bartsch 0:2, D. Rebel 2:0, D. Dierich 1:0, M. Willert 1:0

SV 62 Bruchsal

Doppel: Heydecke / Jork 1:0, Engeln / Lange 0:1, Leber / Steinmetz 1:0

Einzel: T. Heydecke 0:2, T. Engeln 0:2, M. Leber 1:1, J. Jork 1:1, M. Steinmetz 0:1, M. Lange 0:1